
TM

P.7
Une joyeuse aventure

de foi s'annonçait pour

Marlon et 
Quantrel Brown
alors qu’ils choisissaient de 
dire oui aux rêves que Dieu 
avaient placés dans leurs 

cœurs.

Du carburant 
pour le 

Voyage
( )LA PUISSANCE 

OUBLIÉE DE L’ESPÉRANCE P.2
par Kenneth Copeland

LAISSEZ-VOUS PORTER ! P.10    
par Gloria Copeland

Jésus est Seigneur

EDITION FRANÇAISE MARS 2024

https://kcm-fr.org
https://kcm-fr.org/magazine/


La Puissance Oubliée de  
L’ESPÉRANCE

2 :  B VOV



par Kenneth Copeland

votre mère et votre père naturels, depuis que 
vous êtes né de nouveau, votre esprit possède, 
pour ainsi dire, les “gènes” spirituels de votre 
Père céleste.  

Son Espérance, Sa foi, Son amour – ainsi 
que toutes les capacités spirituelles qui 
Le caractérisent – demeurent en vous. 
L'ensemble de ces éléments s’apparentent à 
la vie éternelle. Le mot grec pour vie éternelle 
est zoé. C'est un mot qui transcende toute 
définition. La meilleure façon de définir zoé 
consiste à dire que c'est la composante de 
Dieu qui fait qu'Il est Dieu. Et quand vous avez 
fait de Jésus le SEIGNEUR de votre vie, Il a 
placé zoé dans votre esprit. 

Le drame, c'est que la plupart des croyants 
ignorent comment en tirer parti. La puissance 
de Dieu demeure en eux et ils n’en tirent jamais 
aucun avantage. C'est la raison pour laquelle, 
aujourd'hui, je veux vous montrer comment 
exploiter la puissance de Dieu qui demeure 
en vous en concentrant votre attention sur un 
aspect particulier de cette puissance : la force 
de l’espérance.

Pourquoi l’espérance  ? Parce que 
l'espérance est l'un des trois éléments les plus 
puissants de l'univers. C'est l'une des trois 
substances actives et éternelles qui régissent 

le royaume de Dieu.
1 Corinthiens 13:13 dit  : 

«  Maintenant, trois choses 
demeurent : la foi, l’espérance 
et l’amour, mais la plus grande 
d’entre elles, c’est l’amour  ». 
Prêtez bien attention au mot 
demeurer. Demeurer signifie 
"fonder un foyer quelque part". 
Ce faisant, la Bible nous dit que 
la foi, l'espérance et l'amour 
s’apparentent au fait de fonder 
un foyer. 

En ce moment même, la puissance créatrice 
qui a créé l'univers demeure en vous.

C'est une affirmation surprenante, n'est-ce 
pas ? Si elle est vraie, elle devrait révolutionner 
votre vie.

Pensez-y. Si vous disposiez de cette même 
puissance qui a créé le monde, il vous serait 
difficile de vous apitoyer sur votre sort 
pendant très longtemps, n'est-ce pas  ? Vous 
auriez l'air plutôt ridicule à rester les bras 
croisés en laissant les circonstances vous 
tyranniser. 

Voici un fait étonnant : en fait, si vous êtes 
un enfant de Dieu né de nouveau, Sa puissance 
créatrice surnaturelle demeure en vous. Ce 
n'est pas qu’une idée enthousiasmante. Ce 
n'est pas une hypothèse. C'est la vérité toute 
simple de l'Évangile.

La plupart des croyants sont choqués quand 
je dis cela parce qu'ils ne comprennent pas 
vraiment ce qui leur est arrivé quand ils sont 
nés de nouveau. Ils ne réalisent pas qu'ils sont 
devenus un être d’un nouveau genre. Jean 
1:12-13 dit :  « Mais à tous ceux qui l’ont reçu 
[Jésus], à eux il a donné pouvoir de devenir 
les fils de Dieu, c’est-à-dire, à ceux qui croient 
en son nom : lesquels sont nés, non du sang, 
ni de la volonté de la chair, ni de la volonté de 
l’homme, mais de Dieu ».

Vous êtes né de Dieu  ! Le 
comprenez-vous ? À l’instant où 
vous avez accepté Jésus-Christ 
comme votre SEIGNEUR, 
l’Esprit du Dieu vivant est venu 
vivre en vous. Votre être intérieur 
est né de nouveau en Son image. 
Dieu est véritablement devenu 
le Père de votre esprit. Tout 
comme, à votre naissance, votre 
corps possède les mêmes gènes 
et les mêmes particularités que 

“SON ESPÉRANCE, SA FOI, SON AMOUR – AINSI 
QUE TOUTES LES CAPACITÉS SPIRITUELLES QUI LE 

CARACTÉRISENT – DEMEURENT EN VOUS. L'ENSEMBLE DE 
CES ÉLÉMENTS S’APPARENTENT À LA VIE ÉTERNELLE. LE 

MOT GREC POUR VIE ÉTERNELLE EST ZOÉ.” 

Quand vous vous 
nourrissez des 

promesses de Dieu, 
l'espérance

grandit.
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Si vous ne connaissez 
pas Jésus comme 
votre Sauveur et 

Seigneur, priez tout 
simplement avec 

foi la prière qui suit, 
et Jésus sera votre 

Seigneur  !

Père Céleste, je viens à Toi au Nom 

de Jésus. Ta Parole dit  : “Quiconque 

invoquera le nom du Seigneur sera 

sauvé” et “Si tu confesses de ta  

bouche le Seigneur Jésus, et si 

tu crois dans ton cœur que Dieu 

L‘a ressuscité des morts, tu seras 

sauvé” (Actes 2 :21  ; Romains 10 :9). 

Tu as dit que mon salut résulterait de 

Ton Saint-Esprit qui me ferait naître 

de nouveau en venant habiter en 

moi (Jean 3 :5-6, 15-16  ; Romains 

8 :9-11), et que si je le demandais, 

Tu me  

remplirais de Ton Esprit et Tu me  

rendrais capable de parler en d’autres 

langues (Luc 11 :13  ; Actes 2 :4).

Je m’en tiens à ce que Tu as dit.  

Je confesse que Jésus est Seigneur. 

Je crois dans mon cœur que Tu L’as 

ressuscité d’entre les morts. Je Te 

remercie de venir dans mon cœur,  

de me donner Ton Saint-Esprit 

comme Tu l’as promis et d’être le 

Seigneur de ma vie. Amen

Contactez-nous 

Si vous venez de prier cette  

prière, merci de nous informer  

de votre décision.

Nous voudrions vous offrir  

un cadeau pour vous aider  

à commencer votre nouvelle  

vie en Jésus  !

Prière du salut 

partenaires@kcm-fr.org

royaume de Dieu à un homme qui plante 
une graine de moutarde dans le sol. 
Même si cette graine est la plus petite qui 
soit, elle grandit et devient plus grande. 
L'espérance procède du royaume de Dieu 
et de ce fait elle fonctionne à l’instar de 
cette graine.

Par conséquent, si vous plantez votre 
espérance, si vous la polarisez sur un 
problème en particulier, elle grandira et 
deviendra la plus grande. Plus grande que 
quoi ? Plus grande que le problème ! 

Une fois qu’elle est plantée, il faut la 
nourrir et l'arroser avec la PAROLE de 
Dieu. La PAROLE est ce qui donne de 
l'énergie à l'espérance et la rend forte. 
Elle a la capacité surnaturelle de susciter 
en vous un sentiment d'attente par 
rapport à ce que Dieu a promis. Quand 
vous vous nourrissez des promesses de 
Dieu, l'espérance grandit.

Alors que vous passez du temps dans 
la Parole et que vous méditez sur ces 
promesses, vous commencez à vous 
attendre à ce qu'elles se réalisent. Le 
mécanisme de "l'attente fervente" qui 
demeure en vous - cette force surnaturelle 
appelée espérance - prend le contrôle 
de votre imagination et vous permet de 
voir l’accomplissement des promesses 
de Dieu dans votre vie. Il peint dans 
votre cœur et vos pensées des images qui 
finalement se concrétiseront. De ce fait, 
quand en vous nourrissant des promesses 
de Dieu, l'espérance grandit.

Quoi qu’il en soit, ce processus 
fonctionne également en sens inverse. 
Si vous vous nourrissez des inepties 
du monde, cette même "attente 
fervente" commencera à œuvrer de 
pair avec le désespoir de ce monde. Si 
vous vous nourrissez suffisamment 
des informations du monde, vous 
commencerez à vous attendre vraiment 
à ce que vos enfants deviennent accros 
à la drogue. Vous vous attendrez 
vraiment à perdre votre emploi et à 
attraper la grippe. Vous subirez la 
récession dont tout le monde parle et 
vous vous attendrez à ce qu'elle mette 
vos finances à mal.

Quand vous commencez à vous 
attendre vraiment à tout cela, vous 
vous mettrez à en parler  : «  car c'est 
de l'abondance du cœur que la bouche 
parle  » (Matthieu 12:34). Vous 
commencerez à appeler les choses qui 
ne sont pas comme si elles étaient, et 
vous savez ce qui se passera ensuite  ? 
Ces choses commenceront à se produire 
dans votre vie ! 

C'est ainsi que fonctionne le 
mécanisme de l'"attente fervente". 

Gloria et moi avons fondé un foyer. Nous 
demeurons dans la même maison. Nous 
y habitons tous les deux parce que nous 
avons besoin l’un de l’autre. Il en est de 
même pour la foi, l’espérance et l’amour 
qui ont besoin l’un de l’autre. Ils demeurent 
ensemble parce qu'en vue d’accomplir ce 
à quoi ils sont appelés, ils ont besoin du 
soutien les uns des autres.

L’importance de l’Espérance
La plupart des gens comprennent 

l'importance de la foi et de l'amour. Mais 
peu comprennent celle de l'espérance. Ils 
n'ont pas réalisé que sans espérance, la foi 
et l'amour ne peuvent tout simplement pas 
fonctionner de façon optimale. 

L'espérance biblique s’apparente à plus 
qu'un simple souhait. Souhaiter quelque 
chose comporte un élément de doute. 
L'espérance biblique ne comporte aucun 
élément de doute. En fait, le mot espérance 
en Grec présage de  : "l'attente fervente 
d'une chose au sujet de laquelle il n'y a 
aucun doute".

Il ne s'agit pas d'une espérance 
humaine. C’est le genre d’espérance de 
Dieu. C'est l'une des forces surnaturelles 
qu'Il a utilisées en vue de créer l'univers 
et Il l'a placée en vous quand vous êtes 
né de nouveau. Ce que je veux vous faire 
découvrir aujourd'hui, c'est de quelle 
façon l’utiliser. Toutefois, avant de pouvoir 
l'utiliser, vous devez être absolument 
certain de la posséder.

«  Mais, Frère Copeland, vous ne 
comprenez pas. Cela fait tellement 
longtemps que tout va mal pour moi, que je 
n’ai plus du tout d’espérance ! » 

Si, si vous en avez toujours ! Hébreux 6:19 
dit  : « Cette espérance, nous la possédons 
comme une ancre de l'âme, sûre et solide ; 
elle pénètre au-delà du voile ».

Il se peut qu’en en ce moment même 
vous vous sentiez totalement désespéré. 
Peut-être s’agit-il de la période la plus 
désespérée de votre existence. Toutefois, 
d’après la PAROLE de Dieu, vous possédez 
l’espérance. Ce faisant, la première chose à 
faire c’est de le reconnaître. Dites : « Dieu 
merci, je possède l’espérance ! »  

Il se peut que vous vous trouviez dans 
le gouffre le plus profond qui soit. Quoi 
qu’il en soit, si La PAROLE dit que vous 
possédez l’espérance, alors gloire à Dieu, 
vous possédez l’espérance !

Planter la semence de l’Espérance 
De ce fait, vous devez planter cette 

espérance afin qu'elle puisse pousser. 
Jésus nous a dit que l’on peut comparer le 
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C'est un système sans faille qui ne tombe 
jamais en panne. Néanmoins, c'est vous 
qui déterminez la direction qu'il prend. 
C'est vous qui choisissez. Vous pouvez 
l’alimenter avec la PAROLE de Dieu 
et ce faisant obtenir de l'espérance ou 
l’alimenter avec les paroles du monde et 
obtenir du désespoir.

Vous vous dites peut-être que les 
circonstances sont difficiles, néanmoins, 
j'ai quelque chose à vous annoncer  : vos 
circonstances ne sont pas le problème  ! 
Quand la foi, l'espérance et l'amour 
exercent une pression sur elles, toutes 
les circonstances, quelles qu'elles soient, 
doivent fléchir le genou et se soumettre au 
Nom de Jésus et à la PAROLE de Dieu. 

Quand j'ai commencé à comprendre 
comment fonctionne l'espérance, j'avais 
trente ans et j'étudiais à l'Université Oral 
Roberts. J'avais quitté l'école à l’âge de 
treize ans et j’avais vraiment des difficultés.

Au lycée, j'avais été recalé en algèbre 
(enfant, je n'ai jamais compris pourquoi 
on voulait mettre des parenthèses autour 
d'une série de nombres. Cela n'avait aucun 
sens pour moi, alors je ne m’y étais pas 
intéressé). Maintenant, je me trouvais en 
cours d'algèbre à l'université. Le premier 
jour, le professeur a dit « Bonjour » et c'est 
la seule chose qu'il a dit que j'ai comprise.

Dans le domaine naturel, la situation 
semblait désespérée. Quoi qu’il en soit, 
je me suis rendu à la bibliothèque et 
j'ai emprunté un manuel d’algèbre de 
terminale. Cela faisait quinze à vingt 
minutes que j’étudiais quand tout à coup 
mon cerveau s’est bloqué. Il s'est arrêté 
comme s’il était déconnecté. 

Au début, je ne savais pas quoi faire. 
Ensuite, je me suis rendu compte que 
je pouvais prier dans l'esprit en vue de 
remettre mon cerveau en marche. Je 
me promenais dans la pièce en priant 
en langues jusqu'à ce que mon cerveau 
commence à se détendre. Je me suis assis 
et j'ai étudié pendant environ quinze 
minutes, et de nouveau mon cerveau s’est 
bloqué. Alors, je me suis levé et j’ai prié dans 
l'esprit, et ce faisant, à chaque fois, mon 
cerveau décompressait.

J’ai fait la même chose à plusieurs 
reprises. Finalement, j'ai progressé au 
point de pouvoir étudier trente minutes, 
puis quarante-cinq minutes, puis une 
heure. À terme, je pouvais étudier toute la 
nuit si je le souhaitais et être aussi frais et 
dispos mentalement que lorsque j'avais 
commencé. 

Savez-vous ce qui m'a permis de 
triompher de cette situation  ? La foi et 
l'espérance  ! L'espérance a peint une 
image en moi avec la PAROLE de Dieu. 

L'espérance m'a dit que même s’il me semblait 
impossible de comprendre l'algèbre, je 
pouvais y arriver parce que j'avais la pensée de 
Christ (1 Corinthiens 2:16). 

L' espérance m'a permis de me voir en train 
d’étudier et de comprendre sans paniquer, de 
me voir surmonter tous les obstacles. Quand 
j’étais au lycée, j’ignorais ce processus. C'est 
ce qui m'a permis d'avancer. Je voyais cette 
image dans mon imagination, je faisais une 
pause et je priais dans l'esprit jusqu'à ce 
qu'une autre pièce du puzzle apparaisse. 

Saisir l’Espérance 
Maintenant, est-ce que voyez comment 

mettre en œuvre le processus de l'espérance ? 
Ce n'est pas facile. Ce n'est pas quelque chose 
que l'on peut faire pendant une minute ou 
deux pour en faire abstraction le reste du 
temps. C'est pourquoi la Bible dit de «  saisir 
l'espérance » (Hébreux 6:18).

Saisir signifie  : "plonger ses dents 
spirituelles dans quelque chose et refuser 
de lâcher prise, du fait que ça marche - 
indépendamment de ce que l'on ressent, 
des circonstances, de ce que dit le diable (ou 
n'importe qui d'autre !)". 

Nous devons faire preuve d’assiduité. 
Hébreux 6:11-12 dit  : «  Et nous désirons que 
chacun de vous déploie la même assiduité 
pour la pleine assurance de l’espérance, 
jusqu’à la fin : afin que vous ne soyez pas oisifs, 
mais que vous suiviez ceux qui au moyen de la 
foi et la patience héritent les promesses ». Si 
vous souhaitez que l’espérance œuvre en votre 
faveur, il vous faudra l’exercer en permanence. 
Pas de façon intermittente. Vous ne devez pas 
attendre que tout s’écroule pour tout à coup 
avoir un sursaut pour faire le plein d’espérance 
en quelques heures.

Non, c'est quelque chose que l'on fait tous 
les jours, à longueur de journée. L’espérance se 
bâtit en permanence. Ensuite, quand le diable 

La foi, l’espérance et 
l’amour ont besoin l’un 
de l’autre. Ils demeurent 
ensemble parce qu'en 
vue d’accomplir ce à 
quoi ils sont appelés, ils 
ont besoin du soutien 
les uns des autres.
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au sujet des enfants. Nous les avons tous 
écrits, nous avons prié et nous avons fait 
une déclaration irrévocable.

Nous avons dit  : «  En vertu des 
promesses de Dieu et par le sang de 
Jésus, nos enfants n’iront pas en enfer. 
La Parole de Dieu dit que nos enfants 
sont enseignés par Le SEIGNEUR, et 
que grande est leur paix, et il ne saurait 
en être autrement ». 

Ensuite, peu importe ce qu'il arrivait, 
nous avons tenu bon au Nom de Jésus. 
En vue de ne pas douter, nous devions 
rejeter toute imagination et tout ce qui 
s'élevait contre la parole que Dieu nous 
avait donnée au sujet de nos enfants. 
Nous devions rendre toutes nos pensées 
captives et les amener à se soumettre à 
cette parole. Toutes nos pensées !

« Eh bien, j’ai essayé de le faire, mais il 
m’arrive de ne pas pouvoir contrôler mes 
pensées. » 

Vous le pouvez tout à fait. La PAROLE 
de Dieu dit que vous le pouvez. Elle dit  : 
« Que tout ce qui est vrai, tout ce qui est 
honorable, tout ce qui est juste, tout ce qui 
est pur, tout ce qui est aimable, tout ce qui 
mérite l'approbation, ce qui est vertueux 
et digne de louange, soit l'objet de vos 
pensées » (Philippiens 4:8).

La PAROLE de Dieu vous dit de choisir 
ce que vous devez penser et de rejeter 
ce que vous ne devez pas penser. Quand 
vous le faites, l'espérance œuvre en votre 
faveur. Elle œuvre en votre faveur tout 
comme elle œuvre pour Dieu. En fait, si 
vous veillez sur vos pensées, il arrivera 
un moment où l'espérance, tout-à-coup, 
passera à l’action, pleine de foi et de 
l'amour de Dieu, et fera le nécessaire dans 
le domaine spirituel. 

Alors, brusquement, vous saurez que ce 
que vous espérez vous appartient. C'est 
à vous, et tous les démons de l'enfer ne 
peuvent pas vous empêcher de le recevoir. 
Vous vous surprenez à dire  : «  Ça y est  ! 
C'est à moi, gloire à Dieu  !" Alors, il ne 
reste plus qu’à attendre la manifestation 
- et elle ne tardera pas.

Si jusqu’à présent vous n'avez jamais 
expérimenté une telle chose, il faut 
que cela vous arrive  ! C'est le summum 
de l'espérance. C'est ainsi que chaque 
besoin de votre vie devrait être pourvu, 
et si vous apprenez à utiliser les capacités 
spirituelles que Dieu a placées en vous, ils 
le seront.

L’espérance. C'est l’élément créateur de 
Dieu. Elle demeure en vous en ce moment 
même. Soyez-en conscient. Exercez-la. 
Nourrissez-la. Parlez-la. Protégez-le

Mettez-la en œuvre avec la PAROLE de 
Dieu et vous ne serez plus jamais victime 
des circonstances. 

fait en sorte que vous vous inquiétiez et 
s’efforce de vous pousser à renoncer à 
votre espérance en prononçant des paroles 
de désespoir, vous refusez de céder à cette 
pression. Refusez de permettre à vos 
sentiments d’influencer vos paroles - et ne 
dérogez jamais à cette règle! 

C'est la ferveur. Telle est la différence 
entre la vie militaire et la vie civile. Quand 
vous êtes sur le champ de bataille, vous 
avez intérêt à être fervent. Vous ne pouvez 
pas vous permettre de vous relâcher. Si 
tel était le cas, avant même que vous ne 
vous en rendiez compte, l'ennemi aurait le 
dessus sur vous.

Vous devez réaliser que nous sommes en 
guerre. Dans le royaume de Dieu, nous ne 
sommes pas des civils. Nous sommes des 
combattants. Comme le dit 2 Corinthiens 
10:3-5  : « Si nous marchons dans la chair, 
nous ne combattons pas selon la chair : (car 
les armes avec lesquelles nous combattons 
ne sont pas charnelles  ; mais elles sont 
puissantes, par la vertu de Dieu, pour 
renverser des forteresses.) abattant les 
imaginations ».

Prêtez attention à la dernière phrase  : 
Abattant les imaginations. Vous est-il déjà 
arrivé, alors que vous étiez au volant de 
votre voiture, de vous imaginer confronté 
à une terrible catastrophe ? Il se peut qu’il 
ne s'agisse pas d'une pensée mûrement 
réfléchie, mais seulement d'une image qui 
a traversé votre esprit.

Je vais vous dire quelque chose de très 
important. Ne permettez jamais, jamais, 
jamais à une telle pensée de vous échapper, 
même s'il s'agit d'une pensée fugace et 
apparemment sans importance. Si elle 
communique une image de destruction, 
rejetez-la. Dites à haute voix  : «  Non  ! 
Je refuse cette pensée. Je rejette cette 
imagination au Nom de Jésus ! » 

C'est pourquoi il faut s'efforcer de 
rejeter toute imagination et tout ce qui 
s'élève contre la connaissance de Dieu. 
Vous devez continuellement veiller sur 
votre imagination.

Quand vous êtes confronté à des 
circonstances adverses, prenez votre Bible 
et quelques CD ou DVD d'enseignement 
et partez seul jusqu'à ce que les pensées 
négatives cessent de bombarder vos 
pensées. Gloria et moi l’avons fait en de 
très nombreuses occasions. Il y a quelques 
années, nous l'avons fait pour nos enfants. 
Il était évident, au vu des circonstances, 
que le diable les attaquait et que la pression 
ne cessait d’empirer.

Finalement, nous avons décidé 
d’affronter la situation. Nous avons passé 
une journée entière avec nos Bibles et nos 
cahiers entassés sur le lit, à rechercher 
tous les versets que nous pouvions trouver 
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Avec le recul, il se rendait compte que cela avait commencé 
au moment où lui et sa femme, Quantrel, avaient commencé 
à fréquenter l’église locale. Les gens étaient merveilleux et 
les réunions des plus captivantes. Malgré tout, au fil des ans, 
Marlon était de plus en plus frustré.

Il réalisa que la source de sa frustration c’était la Bible.
Quantrel et lui n'avaient tout simplement pas expérimenté le 

genre de résultats dans la prière qu'ils voyaient dans la Bible. À 
vrai dire, il ne connaissait personne qui en ait fait l'expérience.

À quoi bon s’en inquiéter ?
Sa quête de réponses l'a conduit à regarder et à écouter 

les enseignements de Creflo Dollar. Et Creflo l'a conduit à 
Kenneth Copeland. Quantrel et lui ont assisté à une réunion de 
Kenneth Copeland, une Convention des Croyants à Anaheim, 
en Californie, où ils ont entendu Frère Copeland enseigner 
comment fonctionne la foi. Ils sont rapidement devenus 
Partenaires de Kenneth Copeland Ministries et, depuis lors, 
chaque année, ils assistaient aux Conventions des Croyants.

C'est alors qu'est arrivée la nouvelle pour laquelle il se 
sentait acculé , se souvient Marlon. Leur pasteur leur a dit que 
Dieu les appelait à devenir pasteurs.

«  Non  », a-t-il répondu, «  je ne peux pas faire une telle 
chose. » 

Non seulement il ne se sentait pas qualifié pour être pasteur, 
mais il ne voulait pas en assumer la responsabilité. Lorsque 
Quantrel et lui ont prié à ce sujet, Dieu a confirmé l'appel, au 
grand désarroi de Marlon.

Ce matin-là, dans la cuisine, Marlon a fait part à Quantrel de 
son plan en vue de répondre à l'appel de Dieu.

« Nous allons commencer une étude biblique », lui dit-il. « Et 
du fait que personne ne viendra, nous pourrons dire que nous 
avons essayé et que ça n’a pas marché. » 

C’était l’été 2001.
En consultant le calendrier, ils ont décidé de commencer 

l’étude biblique mardi 11 septembre.
Qu'est-ce qui pourrait mal se passer ?

par Melanie Hemry

Voyage
Du Carburant pour le 

Regardant par la fenêtre de la cuisine de sa maison de Kansas 
City, dans le Maryland, Marlon Brown regardait le soleil se lever 

à l'horizon. Un jour de plus pour profiter de la vie avec ma femme 
Quantrel et nos quatre enfants, se dit-il.
Pourtant, Marlon se sentait oppressé.
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Une tragédie nationale
« Nous avions décidé d'organiser l'étude biblique 

dans le centre communautaire de notre quartier », 
relate Marlon. «  Le samedi précédent, nous avons 
affiché des prospectus indiquant la date, l'heure et 
le lieu. Le matin du 11 septembre, le monde entier 
regardait à la télévision les images des avions qui 
avaient percuté de plein fouet les tours jumelles de 
New York et le Pentagone. » 

Pratiquement trois mille personnes avaient 
perdu la vie dans cette attaque terroriste. 

«  Nous avons failli annuler l'étude biblique 
parce que nous étions convaincus que personne 
ne viendrait  », se souvient Marlon. «  Nous avions 
tort. Il y a eu plus de monde que nous ne l'aurions 
imaginé. Ils étaient graves. Silencieux. Traumatisés, 
mais attentifs. 

«  Ils voulaient savoir pourquoi Dieu avait laissé 
une telle chose arriver. Ils avaient besoin d'espoir 
pour l'avenir. Je n'avais jamais cru que j’étais 
capable d’aider quiconque. Quoi qu’il en soit, ce 
jour-là, le Saint-Esprit m'a donné ce qu'il fallait 
dire. Je leur ai parlé de l'amour de Dieu. Je leur ai 
également appris comment fonctionne l'ennemi. » 

Dans les semaines qui ont suivi, plus de personnes 
ont commencé à participer à l’étude biblique du 
mardi soir.

« Au bout de quelques mois, nous avons accepté 
l’appel de Dieu à être pasteurs », reconnaît Marlon. 
« Nous avions tout simplement étaient trop peureux 
pour accepter cet appel. Nous ne pouvions plus le 
nier. » 

Peu après, ils ont transféré l’étude biblique dans 
leur maison et ils ont commencé une église, Works 
of Faith Ministries. Par la suite, ils ont loué un 
bâtiment pour les réunions.

«  Nous nous sommes appuyés sur KCM pour 
l'enseignement, les conseils et le matériel  », dit 

Marlon. «  Il était très facile de les contacter et ils 
étaient très réactifs. » 

Ils ont également commencé à participer aux 
réunions de KCM à Forth Worth, au Texas, et à 
Branson, dans le Missouri.

« Quand je suis entré dans le ministère, j'ai dit au 
Seigneur que je n'emprunterais jamais un centime 
pour faire Son œuvre. J'ai dit : "Si Tu me demandes 
de faire quelque chose, il ne faudra pas que j’aie 
à solliciter qui que ce soit pour le financement". 
Jusqu'à présent, je n'ai pas dérogé à cette décision. » 

Un coup dur
En 2011, Marlon et Quantrel sont entrés dans 

l'une des périodes les plus sombres de leur existence. 
Leur fils aîné a eu des ennuis et a passé du temps en 
prison. Il semblait que l'enfer lançait une attaque 
de culpabilité et de honte contre eux. Les attaques 
mentales et émotionnelles étaient incessantes. 
«  Pourquoi cela est-il arrivé  ?  » «  Quelles erreurs 
avons-nous commises  ?  » «  Qu'aurions-nous pu 
faire différemment ?" Les questions se succédaient, 
surtout pour Quantrel, qui avait l'impression d’être 
en pleine dépression. 

Ensuite elle a entendu le Seigneur lui parler : Ta foi 
a été endommagée. Je vais la réparer. 

«  Le Seigneur a réparé ma foi grâce à une série 
d'enseignements sur l'amour de Dieu que Kenneth 
Copeland a diffusée lors de l'émission quotidienne 
(BVOV) », se souvient Quantrel. « Dès que la série est 
sortie, nous en avons acheté deux exemplaires. J'en 
gardais un exemplaire dans ma voiture et Marlon en 
gardait un dans la sienne. Les étuis sont tout usés à 
force de les avoir utilisés.

«  Marlon n'est né de nouveau qu'à l'âge adulte. 
Je suis née et j'ai grandi dans l'église. J'étais 
très religieuse. La religion engendre la peur. 
L'enseignement de Kenneth sur l'amour m'a libérée 
de la peur. Le Seigneur nous a dit que notre fils 
sortirait de prison et qu'il s’en sortirait très bien, et 
c'est exactement ce qui s'est passé. Il a été libéré et 
n'est jamais retombé. Dieu lui a ouvert des portes. 
Aujourd'hui, non seulement c’est un Chrétien stable, 
mais c’est également un être humain vraiment 
merveilleux. »

La foi pour une maison
Quelques années plus tard, le Seigneur a 

commencé à diriger Quantrel à chercher une maison 
plus grande. Ils vivaient toujours dans une petite 
maison située dans un quartier peu recommandable. 
Elle a contacté un agent immobilier qui lui a envoyé 
des photos de maisons. Chaque fois que Quantrel en 
parlait à Marlon ; il envisageait plutôt d'agrandir leur 
maison.

La mère de Quantrel leur a rendu visite avant 
un voyage qu'ils devaient faire à Branson. Elle 
et Quantrel avaient prévu de visiter l'une des 
maisons figurant sur les photos envoyées par l'agent 
immobilier à leur retour de Branson.

Quantrel a entendu le Seigneur lui dire : Va d’abord 
visiter cette maison.

Quand elle est entrée dans la maison, Quantrel a eu 
"le souffle coupé".

« C’est celle-là », a-t-elle dit.
Quantrel s’est rendue à Branson avec un peu moins 

de cent euros en poche.
«  C’était tout ce que je possédais  », dit-elle. 

«  J'avais l'intention de les semer dans l'offrande, 
mais je voulais surtout donner vis-à-vis de cette 
maison. Nous avions besoin de dix mille euros en vue 

« Je suis née et 
j'ai grandi dans 
l'église. J'étais 
très religieuse. 

La religion 
engendre 

la peur.  
L'enseignement 
de Kenneth sur 

l'amour m'a 
libérée de la 

peur. »
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“

de conclure l'achat de cette maison, et de ce fait j’ai 
fait confiance à Dieu pour récolter la semence que 
nous avions semée.

« De retour à la maison, une personne est venue 
vers moi et m’a dit  : "Le Seigneur m’a dit de te 
demander s’il y a quoi que ce soit que je puisse faire 
pour toi. Je lui ai dit que j’avais besoin de dix mille 
euros pour conclure l'achat de ma maison. Elle me 
les a donnés  ! Au moment de la conclusion de la 
vente, nous n'avons eu que cent euros à payer ! Notre 
maison n'est pas un manoir, mais c'est mon manoir. 
C'est bien plus que ce que j'aurais pu imaginer. »

La puissance de la percée
L'une des choses que Marlon aime dans le 

fait d'assister en personne aux Conventions des 
Croyants est la facilité avec laquelle il peut recevoir 
de Dieu du fait de cette onction collective. Il croit 
aussi que le fait d'assister à ces conventions a 
contribué à de nombreuses percées.

Il y a cinq ans, il participait à une Convention 
quand le Seigneur lui a parlé : Quand tu vas rentrer 
chez toi, dis à ton assemblée que tu vas acheter un 
nouveau van pour l'église sans emprunter d’argent. 
Pour chaque personne qui Me fera confiance, je te 
donnerai entre 1 500 et 2 000 euros de plus pour 
l'achat du van. Cet argent ne viendra pas de vos 
comptes courants ou de vos comptes épargne.

«  J'ai partagé ce que Dieu avait dit avec 
l’assemblée  », se remémore Marlon. «  La semaine 
suivante, Quantrel et moi avons reçu un chèque 
surprise de cinq mille euros. Je l'ai encaissé et j'ai 
donné à l'église mille cinq cent euros pour chacun 
d'entre nous. La même chose a commencé à se 
produire pour d'autres personnes. Cela ne s'est 
pas fait du jour au lendemain, mais en l'espace de 
deux ans, nous avons payé comptant notre nouveau 
van. » 

«  Pendant toutes les années de leur mariage, 
Marlon a toujours veillé à ce que Quantrel conduise 
la meilleure voiture. Touché par sa gentillesse, 
Quantrel a prié : "S'il te plaît, fait que ce soit moi qui 
achète un nouveau van à Marlon. Je ne veux pas que 
quelqu'un d'autre l'achète ».

Pendant de nombreuses années Quantrel a tenu 
par la foi pour ce véhicule. En 2019, on lui a donné 
une somme quarante-cinq mille euros de façon tout 
à fait inattendue. Elle savait exactement quoi en 
faire. Elle s'est rendue chez le concessionnaire 
automobile et elle a payé comptant un 
nouveau van ultramoderne.

Abondamment au-delà
« Pendant des années, nous avons 

loué un terrain pour l’église », précise 
Quantrel. «  Nous nous sentions 
comme Moïse au fond du désert. 
C'était dans une zone industrielle 
difficile à trouver. Le Seigneur nous a fait 
comprendre que nous devions chercher 
une propriété à acheter. Cela faisait deux ans 
que nous cherchions, mais nous n'avons rien trouvé 
qui soit à notre portée. Nous avions un peu moins de 
cent cinquante mille euros d'économies et je savais 
que Marlon ne ferait pas de prêt. Marlon et moi 
étions sortis de la pauvreté. Aucun de nous n'avait 
imaginé vivre la vie que nous menions à présent. 

«  Par exemple, Dieu nous a donné la possibilité 
d’aller en Israël ! Cela nous a fait permis de donner 
vie à la Bible. J'avais toujours voulu me rendre à 
Dubaï. En 2023, ce rêve est devenu réalité. Nous 

avons trouvé une bonne affaire. Nous avons payé 
le billet d'avion et tout le reste seulement six 
cent euros, hôtel, repas, un safari et une croisière 
compris. C'était une occasion qui ne se présenterait 
qu’une seule fois.

« Pendant notre séjour, un agent immobilier nous 
a envoyé des photos d'une église presbytérienne qui 
était sur le point d'être mise en vente. Au début, 
nous n'avions même pas envisagé de la visiter. 
Elle était estimée un peu plus de quatre cent mille 
euros. Toutefois, quelque chose me disait que nous 
devrions la visiter une fois de retour à la maison. 
Nous avons signé un contrat de vente pour cent 
quatre-vingt-cinq mille euros. Mais Dieu a ramené 
le prix à cent quarante mille euros. Nous avons payé 
comptant. »

Le rêve
Dieu a souvent parlé à Marlon par des rêves, 

surtout dans les premiers temps de l’église. En 
2000, il avait rêvé que Quantrel et lui étaient à la tête 
d’une file de voitures et que les voitures s'arrêtaient 
dans une station-service pour faire le plein. Alors 
qu'ils étaient à la pompe, ils ont levé les yeux et ont 
vu Frère Copeland debout sur une falaise élevée. Il 
était habillé comme un chef indien et enseignait la 
foi.

«  Cet enseignement remplissait toutes les 
voitures de carburant » dit Marlon.

Le cortège de voiture a continué son périple, mais 
chaque fois qu’ils s'arrêtaient pour faire le plein, 
ils voyaient la même chose - Kenneth Copeland 
debout sur une falaise en train d’enseigner la foi.

« Quand je me suis réveillé de ce rêve, j'ai su que le 
Saint-Esprit me disait que KCM était le ministère 
avec lequel nous devions entrer en relation », relate 
Marlon. « Il me montrait que les enseignements de 
la foi étaient le carburant dont nous avions besoin 
pour nous rendre là où nous devions aller. »

« Ce rêve décrit parfaitement notre parcours. Le 
partenariat avec KCM a nourri notre ministère. 
En assistant aux différentes conférences et en 
regardant les émissions, nous voyons ces mêmes 
onctions et grâces se manifester dans notre 
ministère.

«  Avant d'entrer en relation avec KCM, j'avais 
l'impression d'être dans une cage de verre. J’aspirais 
à bénéficier de toutes les bénédictions qui étaient 

à ma disposition, mais je n’y parvenais pas. 
La Parole de Foi m’a libéré de cette cage 

de verre. Elle nous a appris comment 
fonctionnent la foi et le royaume de 

Dieu. Aujourd'hui, nous vivons une 
vie de victoire. » 

« J'ai su que le 
Saint-Esprit me 
disait que KCM 

était le ministère 
avec lequel nous 

devions entrer 
en relation. Il me 
montrait que les 

enseignements 
de la foi étaient 

le carburant 
dont nous avions 

besoin.»
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Laissez-vous 

Porter !
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Ce monde est constamment en 
proie à des pénuries. Vous en êtes-
vous déjà rendu compte ? On dirait 
que tout le monde manque toujours 
de quelque chose. 

On n’entend jamais personne dire : 
«  Oh la la, je dispose de plus de temps 
que nécessaire… J’ai plus d’argent que 
besoin…  Je regorge de solutions, il va falloir 
que je parte à la recherche de problèmes pour 
pouvoir en faire usage ! » Dans un monde régi 
par la pénurie et le manque de telles paroles 
paraissent ridicules.

Pourtant, c'est le genre de paroles que vous 
et moi devrions prononcer constamment. 
Après tout, en tant qu'enfants de Dieu nés de 
nouveau, nous n'appartenons pas à ce monde 
misérable. Nous sommes dans le monde, a dit 
Jésus, mais nous ne sommes pas de ce monde 
(Jean 17:15-16). Nous appartenons au royaume 
de Dieu et dans ce royaume il n'y a pas de 
pénurie.

Le mot royaume signifie "souveraineté". 
Le royaume de Dieu c’est l'endroit où Dieu 
est souverain. Bien évidemment, Dieu exerce 
Sa souveraineté au ciel et in fine chaque 
enfant de Dieu jouira des bénédictions de 
Son royaume. Quoi qu’il en soit, nous n'avons 
pas besoin d'attendre  ! Si nous permettons 
à Dieu d’être souverain dans notre vie ici et 

maintenant, nous avons la possibilité 
d’expérimenter « des jours du ciel sur 
la terre » (Deutéronome 11:21). 

«  Mais, Gloria, je ne vois pas 
comment cela est possible. Tout, 

dans ce monde qui nous entoure, se 
désagrège. Il n’y a rien de céleste là-

dedans. » 
C'est tout à fait vrai. De nos jours, les 

Chrétiens qui dépendent de ce monde ne 
se portent pas très bien. Ils se limitent à 
la technologie du monde (compétences 
et solutions), et ils obtiennent les mêmes 
résultats que le monde. Ils regardent vers 
l'extérieur au lieu de regarder vers l'intérieur.

En tant que croyant, tout ce dont vous 
aurez besoin et tout ce que Dieu vous a 
promis se trouve en vous. Les cinq cents euros 
supplémentaires dont vous avez besoin chaque 
mois pour votre famille se trouvent en vous. 
La nouvelle voiture dont vous avez besoin est 
en vous. La guérison dont vous avez besoin, les 
solutions dont vous avez besoin, les miracles 
dont vous avez besoin - sont là, dans votre cœur.

Dieu en personne vit en vous. Quand vous 
êtes né de nouveau, Il est venu habiter en vous 
- et Il est la source de toutes choses. Son Esprit 
s’apparente à une source de vie qui bouillonne 
continuellement en vous. Et contrairement aux 
sources du monde, celle-ci ne se tarit jamais !

par Gloria Copeland

« De nos jours, les Chrétiens 
qui dépendent de ce monde 

ne se portent pas très bien. Ils 
se limitent à la technologie du 
monde... et ils obtiennent les 

mêmes résultats que le monde. Ils 
regardent vers l'extérieur au lieu 

de regarder vers l'intérieur. » 
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DEVENEZ 
PARTENAIRE 
AVEC KCM 

AUJOURD’HUI  !

Dieu vous a donné 
une voix, une voix 

d’autorité, une voix de 
puissance. Votre voix fait 
une différence dans ce 
monde. Elle transforme 
les vies – y compris la 

vôtre – et déclenche les 
ressources du Ciel quand 
vous déclarez la volonté 
de Dieu par la foi. Nous 

sommes là pour vous aider 
à découvrir votre voix - 
la voix qui vous définit 

uniquement, celle qui est 
incontestablement hardie 

et toujours sûre. C’est 
votre voix qui proclame 
votre victoire. Votre voix 
est unique. Votre victoire 

est assurée. C’est puissant 
de mettre votre don au 

service du Corps de Christ. 
Ensemble, comme un seul 
ministère, nous atteindrons 

le monde  !

Contactez-nous 
Email  : partenaires@kcm-fr.org     

Tél  : +44 (0)1225 787310 

www.kcm-fr.org

Jésus Lui-même nous l'a assuré en Jean 4, 
où Il a dit  : «  Quiconque boit de cette eau [du 
domaine naturel] aura encore soif ; mais celui qui 
boira de l'eau que je lui donnerai n'aura jamais 
soif, et l'eau que je lui donnerai deviendra en lui 
une source d'eau qui jaillira jusque dans la vie 
éternelle » (versets 13-14).

Pensez-y  ! À la faveur de la source 
surnaturelle de Son Esprit, Dieu nous confère 
continuellement force et puissance, direction et 
conseil. Il pourvoit à une réserve grâce à laquelle 
nos besoins seront abondamment pourvus, non 
pas en fonction des maigres ressources de cette 
terre, mais selon Sa richesse en gloire en Christ 
Jésus (Philippiens 4:19). Tout ce qu’il nous suffit 
de faire, c'est d’entrer dans le flot du Saint-Esprit 
et ce faisant nous disposerons de tout ce dont 
nous avons besoin.

Les croyants ne devraient jamais barboter 
dans le courant naturel des choses en s’efforçant 
de garder la tête hors de l'eau alors que les 
circonstances et le manque de ressources de 
ce monde les entraînent vers le fond. Au lieu de 
nous laisser porter par le courant des choses 
naturelles et profanes, nous devrions prendre la 
décision de nous laisser porter par le courant de 
l'Esprit.

Du désert au fleuve
On se laisse porter par ce flot surnaturel en 

écoutant la Parole de Dieu et en y obéissant - en 
remplissant notre cœur de cette Parole et en la 
disant de façon systématique, comme Dieu nous 
l'a enseigné en Proverbes 4:20-23  : «  Mon fils, 
sois attentif à mes paroles, accepte et soumets-
toi à mes discours. Qu'ils ne s'éloignent pas de 
tes yeux ; garde-les dans le fond de ton cœur. Car 
c'est la vie pour ceux qui les trouvent, c'est la 
guérison et la santé pour tout leur corps. Garde 
et protège ton cœur plus que toute autre chose, 
car de lui proviennent les sources de la vie  » 
(Amplified Bible, Classic Edition).

Si vous êtes attentif à la Parole de Dieu, quand 
vous êtes confronté à un problème, vous n’aurez 
pas le réflexe de vous tourner vers le monde en 
tout premier lieu. Vous vous tournerez vers la 
Parole. Vous y découvrirez ce que Dieu a promis 
de faire pour vous. Une fois que vous aurez 
découvert cette promesse, vous en remplirez 
votre cœur. Vous la croirez. Vous la parlerez. Et 
ce faisant, la foi naîtra en vous. Une fois que la foi 
passe à l’action relativement à cette situation, la 
puissance de Dieu explosera dans votre cœur et 
nous commencerez à expérimenter la victoire. 

Même si tout dans le domaine naturel paraît 
aussi sombre que par le passé et que tout le 
monde vous dit encore à quel point vos difficultés 
sont insurmontables, cela n'aura pas la moindre 
d'importance. Vous saurez que vous n’êtes plus 
victime des circonstances et que vous êtes entré 
dans le fleuve de Dieu. Et une fois que le fleuve 
de Dieu commence à couler en vous, tout ce qui 
procède du domaine naturel doit s'y soumettre. 

Les situations adverses, la pauvreté, la maladie 
et les besoins de toutes sortes doivent fléchir le 
genou face à Sa provision surnaturelle !

Je n'oublierai jamais à quel point Ken et moi 
nous trouvions dans une situation désespérée 
quand pour la première fois, nous avons puisé 
dans ce flot surnaturel. Nous étions tellement 
fauchés et endettés qu’on aurait dit que nous 
ne pourrions jamais nous en sortir. Ken était 
étudiant à l'université Oral Roberts University 
et nous vivions dans une vieille maison 
miteuse, meublée avec des meubles d’occasion. 
Les gens menaçaient de nous poursuivre en 
justice et tous nos efforts pour nous en sortir 
aboutissaient à un échec.

Nous n’étions pas arrivés à une situation 
aussi chaotique de façon intentionnelle. Nous 
nous sommes retrouvés dans cette situation 
catastrophique parce que nous nous sommes 
laissés porter par le courant des forces 
naturelles de ce monde. Nous avions fait de 
notre mieux, néanmoins l’échec et la pauvreté 
(ce que la Bible appelle "malédictions") ont eu 
raison de nous.

Quoi qu’il en soit, un jour, Dieu m’a parlé. Il 
ne m’a pas parlé de façon audible. Alors que 
je lisais la Bible, Il m’a seulement rappelé un 
verset. Il s’agissait de 2 Corinthiens 9:8: « Dieu 
a le pouvoir de vous combler de toutes sortes 
de grâces (de bienfaits et de bénédictions 
terrestres)  : ainsi vous aurez, en tout temps et 
en toutes choses, tout ce dont vous avez besoin 
[possédant suffisamment pour ne requérir ni 
aide, ni soutien, et être pourvu en en abondance 
pour toutes sortes d’œuvres bonnes et dons 
charitables] » (AMPC).

Il semblait impossible que Ken et moi 
possédions quoi que ce soit en abondance, si ce 
n’est des besoins. Néanmoins, j'ai décidé de faire 
confiance à la Parole de Dieu et j'ai commencé à 
dire : « Dieu a le pouvoir de me combler de toutes 
sortes de grâces (de bienfaits et de bénédictions 
terrestres) ! Dieu en a le pouvoir ! »

Ken l’a cru également et, ensemble, nous 
avons commencé à puiser dans le flot de 
l'Esprit. Nous avons commencé à prononcer 
des paroles de prospérité plutôt que de pauvreté. 
Nous avons cessé d'emprunter de l'argent. Et 
nous avons commencé à nous soumettre à la 
direction du Saint-Esprit en ce qui concernait 
nos finances.

Onze mois plus tard, nous n’avions plus du 
tout de dettes ! 

Du fait que nous avons fait confiance à Dieu 
et que nous avons obéi à Sa Parole, Il a pu 
transformer cet échec en une provision non 
selon le manque de ressources de ce monde, 
mais selon Sa richesse en gloire.

Le Grand Equalizer
Depuis lors, je n'ai jamais voulu vivre 

autrement. Je suis heureuse de savoir 
que chaque jour, alors que je vaque à mes 
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1
Quand vous 

permettez à Dieu 
d’être souverain 

dans notre vie, vous 
pouvez expérimenter 

« des jours du ciel 
sur la terre » 

(Deutéronome 11:21)

2
 On se laisse porter 

par ce flot surnaturel 
en écoutant la 

Parole de Dieu et 
en y obéissant - en 
remplissant notre 

cœur de cette Parole 
et en la disant de 

façon systématique.    
(Proverbes 4:20-23)

3
Dieu vous a conféré 
Sa puissance pour 
que vous puissiez 
vous laisser porter 
par l'Esprit et que 

vous accomplissiez 
pour Lui des choses 

éternelles qui 
dureront à jamais !    
(1 Pierre 2:9, AMPC) 

4
Quand vous êtes 
né de nouveau, 

Dieu en personne 
est venu habiter 
en vous. et Son 

Esprit s’apparente 
à une source de 

vie qui bouillonne 
continuellement en 

vous.  
(Jean 4:13-14) 

5
Dieu a envoyé Jésus 

qui était oint du 
Saint-Esprit et de 

puissance. Et Il vous 
envoie afin que vous 
viviez à l’instar de 

Jésus.  
(Actes 10:38) 

CRITÈRES 
POUR Y 

PARVENIR  :

occupations - qu'il s'agisse d'étudier la Parole, 
de rédiger du courrier ou d'enregistrer une 
émission de télévision - l'Esprit de Dieu coule 
en moi en vue de pourvoir à tout ce dont j’ai 
besoin et de me faire réussir au-delà de toute 
espérance. 

Vous voyez, quand vous vous soumettez à 
Lui, les qualités ou les défauts que vous pouvez 
posséder dans le domaine naturel n'ont pas 
vraiment d'importance. Peu importe que vous 
soyez intelligent ou pas - quand vous êtes sous 
l'influence de l'Esprit, vous êtes intelligent 
parce que grâce à Lui vous avez accès à des 
informations dignes de confiance. 

Peu importe combien vous êtes intelligent, 
humainement parlant, si vous n'apprenez pas 
à vous laisser conduire par la voix de l'Esprit, 
vous risquez d’être désenchanté et de vivre bien 
en deçà de la volonté de Dieu.

«  Mais, Gloria, je n’ai pas l’impression que 
Dieu me parle comme Il vous parle. » 

Si, bien sûr, Il vous parle, comme à moi. Vous 
ne vous êtes tout simplement pas réglé sur la 
même longueur d’onde que Lui. Jésus a promis 
que Ses brebis entendraient Sa voix (Jean 10:3). 
Alors, croyez en cette promesse et commencez à 
Lui prêter l’oreille en passant quotidiennement 
du temps dans la Parole et dans la prière.  

Et ce faisant, vous découvrirez que Dieu a 
une parole pour vous - une incitation - chaque 
fois que vous en avez besoin, quel que soit votre 
besoin. Je ne parle pas seulement des choses 
spirituelles. Si vous apprenez à vous laisser 
porter par Son Esprit, Dieu vous donnera 
des solutions et vous éclairera en toutes 
circonstances.

C’est ce que Jésus faisait quand Il était sur 
terre. La Bible dit : « Le Saint Esprit descendit 
sur lui » (Luc 3:22), et à compter de ce moment, le 
Saint-Esprit a commencé à se manifester dans 
Son ministère. Jésus a affirmé sans équivoque 
que ce n’était pas Lui qui accomplissait les 
miracles, les guérisons et toutes les choses 
merveilleuses qui se produisaient partout où Il 
allait. Il disait que c’était Son Père en Lui qui les 
faisait.

Faites le grand saut !
Suis-je en train de dire que nous pouvons 

vivre à l’instar de Jésus ? Oui, je le dis ! Le même 
Esprit qui est venu sur Jésus quand Il a été 
baptisé dans le Jourdan vient sur nous quand 
nous sommes baptisés dans le Saint-Esprit. Et 
cet Esprit nous donne la capacité de faire les 
mêmes œuvres que Lui. 

Si vous en doutez, relisez le livre des Actes 
des Apôtres. Vous y verrez que des miracles 
ont lieu, des gens sont guéris, des démons sont 
chassés - non pas par Jésus Lui-même, mais par 
des personnes telles que Pierre, Jean, Philippe, 
Étienne et Paul.

Pierre a même ressuscité une femme 
nommée Dorcas et «  beaucoup crurent au 

En dépit des 
sentiments 

d'incertitude ou de 
désespoir, Il est notre 
Vérité et Il prend plaisir 

à veiller sur nous. 
Puissiez-vous trouver 
de l'encouragement 
dans le fait de savoir 
qu’Il vous aime d’un 
amour indéfectible 

et qu’Il prend soin de 
vous. Voici quelques 

critères pour y 
parvenir :
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Au moment où vous 
êtes né de nouveau, 

votre vieil homme 
spirituel pécheur 
est mort et votre 

esprit a été recréé à 
l'image de Dieu. 
(Éph. 4:22, 24)

Dieu n'a jamais envisagé que vous ayez des 
difficultés à devenir saint en observant 
des règles religieuses et en fournissant 
des efforts acharnés en vue d’améliorer 

votre comportement. Au moment où vous 
êtes né de nouveau, Il vous a rendu saint 

de l'intérieur. Il veut tout simplement que 
vous renouveliez votre intelligence par la 

Parole, afin que vous puissiez vivre une vie 
sainte par la foi.

La sainteté et la justice ne sont 
pas des choses que l'on s’efforce 

d’obtenir, elles font partie de 
notre nouvelle identité spirituelle 

en Christ. 
(2 Cor. 5:17-18)

Alors que vous vous 
nourrissez de la 

Parole de Dieu, elle 
exerce une influence 
sur votre âme et vous 

commencez à vous 
comporter à l'extérieur 
à l’instar de l’être que 
vous êtes à l'intérieur. 

(Éph. 4:23)

Seigneur  » (Actes 9:42). Bien sûr qu'ils ont 
cru ! Dieu n'a jamais prévu que les gens soient 
obligés de croire que Sa Parole est vraie 
simplement parce que nous le disons. Il veut 
qu’elle soit accompagnée des manifestations 
de l'Esprit qui la confirment.

Dans cette dernière puissante intervention 
de Dieu sur terre, les gens vont recommencer à 
être témoins de ces manifestations. Des signes 
et des prodiges vont accompagner la Parole, 
tout comme cela est arrivé dans le livre des 
Actes. Et si vous prêchez la Parole de Dieu, ces 
signes vous accompagneront !

Vous et moi ne sommes pas obligés d'être 
des spectateurs qui se bornent à regarder ce 
que Dieu fait. Nous pouvons y participer si 
nous le voulons, et je vous le dis tout de suite, 
je le veux !

Je ne veux pas me retrouver embringuée 
dans des choses de la vie courante qui dans 
un an n'auront plus d'importance pour moi. 
Je veux me trouver sous le flot, là où la gloire 
jaillit !

Dieu ne m'a pas placée dans cette génération 
de la fin des temps pour que je perde mon 
temps à les choses éphémères de ce monde. Il 
ne m'a pas baptisée dans le Saint-Esprit pour 
que je consacre tout mon temps et toute mon 
attention à des choses stupides dont je ne me 
souviendrai même pas l'année prochaine. 
Il m'a conféré Sa puissance pour que je 
puisse me laisser porter par l'Esprit et que 
j’accomplisse pour Lui des choses éternelles 
qui dureront à jamais ! Il m'a envoyée sur cette 
terre pour manifester Ses œuvres puissantes 
et Son amour (1 Pierre 2:9, AMPC). 

Jésus a dit : « Comme le Père m'a envoyé, moi 
aussi je vous envoie » (Jean 20:21). Comment 
le Père a-t-Il envoyé Jésus ? Il L’a envoyé alors 
qu’Il était oint du Saint-Esprit et de puissance 
(Actes 10:38). Et Il vous envoie afin que vous 
viviez à l’instar de Jésus. 

Pour cela, nous devons nous détourner de la 
mouvance de ce monde et cesser d'être limités 
par la maladie, la pauvreté et l’impuissance 
qui est son lot. Et nous devons commencer 
à vivre dans le flot de l'Esprit. Nous devons 
commencer à vivre une vie d'abondance, de 
bénédiction, de santé et d’accroissement - une 
vie où l’on se comporte comme si la Parole de 
Dieu était vraie, une vie qui laisse le Saint-
Esprit nous conduire, aimer et éclairer la voie.

Ce genre de vie est accessible dès 
maintenant à tout croyant qui est prêt à s'y 
engager. Elle est prête à jaillir de votre for 
intérieur et à pourvoir à tout ce dont vous avez 
besoin pour être la personne que Jésus vous a 
appelé à être.

Alors, si vous vous tenez encore sur la rive de 
ce puissant fleuve du Saint-Esprit, à observer 
et à vous demander si vous devez faire le grand 
saut, permettez-moi de vous encourager à le 
faire.

N'attendez pas une minute de plus. Jetez-
vous à l'eau... elle est très bonne !  

PAROLES DE FOI 
AU SUJET DE LA SAINTETÉ

P

Plus vous plongez les regards dans 
la Parole et plus vous vous y voyez, 
plus l'image sainte et glorieuse de 

Jésus se révélera en vous. 
(2 Cor. 3:18) 

Jésus a vécu Sa 
vie sur terre en se 
découvrant dans 
la Parole de Dieu 

et en la mettant en 
pratique par la foi. 

(Héb. 10:7)


